



Le ballon ovale a fleuri

MORGES

Les «Tulipes sportives» ont permis de découvrir plusieurs activités morgiennes.

Les sports et le cirque étaient là, les fleurs un peu moins, lors du week-end placé à l'enseigne de «Tulipes sportives». La faute à un printemps pour le moins tardif.

Les 6 et 7 avril, cinq activités étaient proposées aux visiteurs du Parc de l'Indépendance et plus particulièrement aux enfants qui ont pu s'initier au rugby, à la zumba, au vô-viêt-nam, à la capoeira et au cirque. C'était aussi l'occasion de faire le point sur le tout jeune club AS Rugby Morges qui devrait faire des fleurs puisqu'il aligne «Le XV de la Tulipe».

Un club qui pousse

Fondé en 2011, le club compte aujourd'hui une vingtaine de jeunes âgés de 6 à 14 ans qui

participent à des tournois amicaux. Ils sont encadrés par cinq adultes, dont les membres du comité: Vincent Ducros, président, Jacques Chardonnet, dit «Balou», vice-président (qui à un riche passé de rugbyman en France), Bernard Murri, trésorier. Ce comité cherche à se renforcer par l'apport de bénévoles.

Les adultes ne sont pas oubliés: «Dès l'été prochain, nous organiserons du soft rugby à leur intention. Mais nous ne cherchons pas à recruter des adultes: nous sommes une école de rugby, précise le président. L'AS Rugby Morges s'emploie activement à renforcer l'attachement des Morgiens à leur commune par le biais d'une activité sportive conviviale et fédératrice. La qualité de notre accueil, le sérieux et le dynamisme de notre équipe managériale sont les ingrédients nécessaires et indispensables à la bonne conduite de cette mission.»

G.H.



Retrouvez les photos sur

www.journaldemorges.ch